

令和5年10月31日

関係者各位

株式会社ヤマヨ  
代表取締役 藤田 和弘

## 当社元役員の逮捕について

本日、当社の元役員（以下「当該元役員」といいます）が、業務上横領の容疑により青森県警に逮捕されました。当社としましては、このような事態が発生したことを厳粛に受け止め、お客様やお取引先様をはじめとする関係者の皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

当社の調査によれば、当該元役員は、2012年4月頃から2021年3月頃までの間、当社の銀行預金口座から複数回にわたり不正に金銭を引き出して私的に流用しており、当社の被害金額は合計約2億円にのぼる見込みです。なお、本件の発覚後、当社はすみやかに当該元役員を懲戒解雇処分としております。

本件は直ちに当社の事業運営へ影響を与えるものではございませんが、当社としましては、役職員のコンプライアンス意識の更なる向上に努めるとともに、各種チェック機能の強化や内部管理態勢の一層の強化等、必要な再発防止策を徹底してまいります。

また、本件につきましては、現在も警察で捜査中であり、当社は引き続き捜査に全面的に協力してまいります。

お客様やお取引先様をはじめとする関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上